

Präsentationstag von den Projekten aus den Workshops am Montag



Am Montag wurde in der Turnhalle einzelne Projekte der ganzen Schüler vorgestellt.

Den Anfang machten die Cheerleader, die ihren einstudierten Tanz vorstellten. Die Turnhalle war begeistert von der Aufführung der Cheerleader. Der Workshop Karate präsentierte sein gelerntes mit japanischen Befehlen der Karate. Es wurden außerdem aus dem Theaterworkshop kleine Szenen zum Thema Gewalt vorgespielt. Einige Schüler aus der Klasse 4b tanzten zu dem Song „Hey Boy“ eine Choreografie, mit der sie schon bei Juli sucht das Supertalent gewannen. Von dem Projekt „Alte Hofspiele“ stellte die Gruppe Pausenspiele vor, die man bald in der Pause ausleihen kann.

Des Weiteren konnte man die gesprayten Kunstwerke betrachten, die gemalten Comics angucken, erste Ergebnisse der Schülerzeitung lesen und das Ergebnis von dem Workshop „Mensch, streite dich nicht“ testen.

